

Erika Mann

Erika Mann (* 2. November 1950 in Leipzig) ist eine deutsche Politikerin und war von 1994 bis 2009 Mitglied des Europäischen Parlaments für die SPD.

Inhaltsverzeichnis

1 Karriere	1
2 Verbindungen / Netzwerke	1
3 Wirken	1
4 Zitate	1
5 Weiterführende Informationen	1
6 Einelnachweise	2

Karriere

Erika Mann hat Pädagogik studiert. Erika Mann trat 1972 in die SPD ein und ist seit 1995 Vorstandsmitglied der Arbeitsgemeinschaft der Selbständigen/Arbeitsgemeinschaft Wirtschaft (AGS/AGW) in der SPD im Bezirk Hannover. Sie war bis 1996 Kreistagsabgeordnete des Landkreises Northeim. und war von 1994 bis 2009 Mitglied des Europäischen Parlaments für die SPD. Seit Oktober 2011 ist sie Lobbyistin für [Facebook](#) in Brüssel [\[1\]](#).

Verbindungen / Netzwerke

Wirken

Im September wurde Erika Mann öffentlich als neue Lobbyistin für [facebook](#) in Brüssel bekannt gemacht. Sie soll dort den Kontakt zu EU-Institutionen als Lobbyistin pflegen. Insbesondere da die europäischen Institutionen gerade über eine Veränderung der Datenschutzbestimmungen im Internet debattieren [\[2\]](#).

Zitate

Weiterführende Informationen

[Homepage von Erika Mann](#)

[Iaquadrature über Erika Mann \(Abstimmungsverhalten\)](#)

[Wikipedia über Erika Mann](#)

Einzelnachweise

1. [↑ SPD-Frau wird Brüsseler Facebook-Lobbyistin FTD vom 15.09.2011](#)
2. [↑ Facebook ernennt Datenschutzbeauftragte](#)